

CENS HEROES DE MALVINAS A. LOS BERROS-SEGUNDO AÑO-EXPLOTACION DE MINAS

Escuela: CENS Héroes de Malvinas-Anexo Los Berros

Docente: Lic. Iris Diaz

Ciclo: II

Turno: Noche

Título de la propuesta: **ACTUALIDAD MINERA**

Contenido seleccionado

JUEVES
1 DE OCTUBRE, 18:30 HS

PANORAMA MINERO

Conferencia de Prensa
Expo San Juan Minera
2020 VIRTUAL

Participan:

- Sergio Uñac, Gobernador de San Juan
- Alberto Hensel, Secretario de Minería de la Nación
- Carlos Astudillo, Ministro de Minería de San Juan
- Mario Hernández, CMSJ
- Ricardo Martínez, GEMERA
- Héctor Laplace, AOMA
- Silvia Rodríguez, Women in Mining Argentina
- CAMARCO, UIA, Cámara de Exportadores

panorama-minero.com

Esta es una feria en la que el CENS Anexo Los Berros, participó en varias oportunidades.

Panorama Minero realizó este jueves 1 de octubre el lanzamiento de la Expo San Juan Minera 2020 VIRTUAL, la principal exposición federal de minería de Argentina que tendrá lugar del **21 al 23 de este mes** de forma íntegramente online. Con la presencia del Gobernador de San Juan, Dr. Sergio Uñac, quien celebró el anuncio del Gobierno Nacional relacionado a la reducción de retenciones, autoridades mineras nacionales y provinciales del ámbito público y privado respaldaron el rol de la exposición y las oportunidades que genera para el sector minero en tiempos de pandemia. De la conferencia también fue partícipe el Ministro de Minería de San Juan, Carlos Astudillo; Mario Hernández (Cámara Minera de San Juan), Ricardo

Docente: Lic. Iris Díaz

CENS HEROES DE MALVINAS A. LOS BERROS-SEGUNDO AÑO-EXPLOTACION DE MINAS

Martínez (GEMERA); Hugo Goransky (Unión Industrial San Juan); Héctor Laplace (AOMA); Silvia Rodríguez (Women in Mining Argentina) y Antonio Giménez de la Cámara de Comercio Exterior de San Juan.

Sergio Uñac: Gobernador de San Juan

“Tenemos hoy nuevas y buenas noticias para el sector productivo argentino y muy particularmente para la minería. Hay motivaciones nacionales que impactan de manera directa y positiva en la provincia. Los anuncios del Presidente (NDR: en relación al paquete de medidas de **fomento a la producción y la reducción de exportaciones** del 12% al 8%) y lo que vamos a anunciar nosotros por parte del Acuerdo San Juan van a ser noticias que van a seguir poniendo a San Juan en un territorio proclive y practicable hacia la inversión minera mundial. Esto lo tenemos que hacer con los actores empresariales, con quienes representan a los trabajadores y también con este tipo de iniciativas como la Expo San Juan Minera 2020, que nos van a ayudar a seguir promocionando las bondades que tiene la provincia de San Juan. Quiero agradecer toda la ayuda que nos dan”.

Carlos Astudillo: Ministro de Minería de San Juan

“Hemos convocado a la minería al **Acuerdo San Juan** en épocas de pandemia, y creemos que sólo el gobierno no puede salir. Es destacable hoy la licencia social y el trabajo que hacemos día a día con la gente El camino es en conjunto y todas estas iniciativas son el mejor ejemplo del San Juan que queremos. Agradecemos a Panorama Minero por haber tomado a la provincia como punto de encuentro para hacer su exposición, que este año es virtual y que colabora al desarrollo del sector en su conjunto. Gracias al esfuerzo de la sociedad y el trabajo entre estado, empresas y gremios, hemos marcado un hito en este período de la pandemia y pudimos mantener de forma segura la continuidad de la industria minera, un pilar para San Juan”

Mario Hernández: Presidente de la Cámara Minera de San Juan

“San Juan actualmente es la provincia que tiene mayor productividad porcentual en sus emprendimientos mineros industriales, un dato que marca el status de cuidado de los protocolos y la posibilidad que tenemos de producir. Somos una de las provincias que está recibiendo el mayor flujo de inversiones exploratorias y también es un indicador del clima que

CENS HEROES DE MALVINAS A. LOS BERROS-SEGUNDO AÑO-EXPLORACION DE MINAS

se vive aún en pandemia de una actividad que se consolidará sin dudas con la **próxima puesta en marcha de los proyectos mineros** dando crecimiento genuino y mayor empleo. Entendemos que la Expo San Juan Minera tiene que ver con este clima. Este año la pandemia no fue motivo para que el evento no se hiciera. La Expo nos permite seguir trabajando en un clima de pandemia y tenemos que aprovecharla. Es una ventaja para poder sentarse en las mesas de negocios y esta vez de manera virtual estar un poco más cerca. Todo esto que estamos viviendo es una señal más de que San Juan es un factor de desarrollo para el país. Esperamos ansiosos las medidas que se vienen y ojalá nos permitan recibir todas esas enormes inversiones que tienen que venir y en las que San Juan va a marcar el camino”.

Ricardo Martínez: Presidente de GEMERA

“La exploración ha sido siempre una distinción para el sector oeste de Argentina y desde los albores de la nueva minería, San Juan supo siempre ser un participante destacado. Tenemos en la provincia muchos **proyectos factibilizados** y estamos deseosos que se conviertan en minas. Como geólogos, miramos el panorama y las posibilidades a futuro y en eso hoy tenemos una vidriera muy rica para mostrar que seguramente estará visible en la Expo San Juan Minera. Creemos fundamentalmente que la minería hoy tiene una licencia para operar, una representatividad social que es muy importante mantener y abonar todos los días. Hay relaciones que debemos profundizar a pesar del contexto de pandemia y esta feria virtual nos permite innovar frente a una situación donde no nos podíamos juntar físicamente. Es muy importante este espacio, del que han sido pioneros, y que la Expo sirva para generar más oportunidades de trabajo genuino y desarrollo social de la mano de la minería”.

Sobre la Expo San Juan Minera 2020: Se realizará por primera vez en formato virtual del 21 al 23 de octubre de 2020 y contará, entre sus puntos destacados, con la participación de referentes nacionales e internacionales del **sector minero, empresas mineras, compañías proveedoras y funcionarios públicos** y privados ligados a la industria. Expo San Juan Minera 2020 incluirá stands modelados virtualmente con **ofertas de productos y servicios para la minería**, y también se impartirán durante los tres días de la exposición conferencias líderes sobre la actualidad del sector y sus proyecciones de cara al 2020-2030. Entre ellas se destaca dentro de la Expo la realización del Seminario Internacional: Argentina Oro y Plata; el Ciclo de Charlas Magistrales, la Conferencia sobre el Futuro del Cobre y el encuentro multipartícipe de Women in Mining LATAM.

CENS HEROES DE MALVINAS A. LOS BERROS-SEGUNDO AÑO-EXPLORACION DE MINAS

Preacreditate gratis en: <https://sanjuan-minera.com.ar/index.php/preacreditacion/>

Extraído de la revista Panorama Minero. 2 de octubre, 2020

Desarrollo de actividades

1° De acuerdo a la lectura de este texto. Investigamos.

- a)** A que se refiere esta frase del Gobernador Dr. Sergio Uñac **“fomento a la producción y la reducción de exportaciones”**.
- b)** En que consiste el **“Acuerdo San Juan”** citado por el Ministro de Minería de San Juan Ing. Carlos Astudillo.
- c)** Cuáles **serán los proyectos mineros que se pondrán en marcha próximamente** según lo citado por el presidente de la Cámara Minera de San Juan Lic. Mario Hernández.
- d)** Cuáles son los **proyectos factibilizados en la provincia** según lo citados por el presidente de GEMERA Lic. Ricardo Martínez.
- e)** Mencione algunas empresas **mineras, compañías proveedoras y funcionarios públicos mineros de la provincia de San Juan, y del departamento Sarmiento.**
- f)** Cuáles son algunos **productos y servicios para la minería**, que pueda nombrar. No deben faltar los de la localidad de Los Berros.

#QUEDATE EN CASA – CUIDATE

Director: Prof. Juan Manuel Núñez